Chronik 2018 der Andreas-Hofer-Olympiaschützen e.V.Kaufbeuren

Das Jahr 2018 begann mit dem Königsschießen am 11.,12.,18.,19.1.2018. An der Siegerehrung am 27.1.2018 im Gasthaus Goldener Hirsch, wurde Günther Hynek mit einem 29,0 T Schützenkönig 2018, gefolgt von Vize(Wurst)könig Sabine Heinrich mit einem 53,8 T(65,7T) und Brezenkönig Erich Bernert mit einem 53,8 T. Jugendkönig wurde Serafina Meßmer mit einem 19,7 T, Vize wurde Michaela Lehmann mit einem 30,4T und Claudia Bonk mit einem 312,4T Brezenjugendkönigin. Ebenso wurden die Vereinsmeister geehrt.

Die Generalversammlung war am 13.1.2018 ohne Neuwahlen.

Am 18.2. wurde in die Mooshütte mit Laternen, feucht fröhlich gewandert.

Im März nahmen 11 Damen am 39. Damenpreisschießen teil, die Leitung als neuer Gaudamenleitung, hatte ein Mann.

Am 1.4. folgte ein Preisschafkopf und am 8.,9.,15.,16.3. das Osterschießen. An der Siegerehrung am 23.3. erreichte im Finalschießen Sabrina Vanek mit 102,6 Ringen den ersten Platz, das Preisschießen gewann Jürgen Wittek mit einem 13 T, bei den Ehrengaben wurde Sabrina Vanek mit einem 19,2 T erster, Ehrengaben Jugend Serafina Meßmer mit einem55T, bei der Adlerserie gewann Raphaela Ischwang mit einem 11,4T und bei der Jugend Michaela Lehmann mit einem 111 T, bei den Auflageschützen gewann Gerhard Lubanski mit einem 28,5 T.

Am 12.4. wurde ein Geburtstagsschießen (60.Geb. Marianne Meichelböck) geschossen, auf Blumenglücksscheiben im Kuvert, Erster wurde Erich Bernert.

Zum ersten Mal wurde ein Frauenschießen durchgeführt, das beste Blattl schoss Monika Hynek mit einem 48,1 T. und bekam einen Preis und einen Eintrag auf der Wanderscheibe.

Die Väter wanderten am 10.5. 2018 und die Mütter gingen am 12.5. in das Gasthaus Engel zum Essen.

Da sich für das Gauschießen kein Veranstalter fand, konnte jeder Schütze im Gau, in seinem Verein einen Schuss abgeben vom 14.4.-31.7. 2018. An der Siegerehrung in Rettenbach mit einem Königszug, wurde (zum zweiten Mal in unserer Vereinsgeschichte) ein Schütze aus unserem Verein, Arina Lehmann mit einem 16,4 T Gaukönigin.

Der Parkplatz hinter dem Schützenheim wurde wieder in Betrieb genommen. Die Zufahrt wurde mit Teersplit wieder hergestellt.

Hinter unserem Schützenheim fand wieder am 7.7. das Sommerfest statt, mit Grillen und Spielen (Flaschenangeln, Dart, Bockstechen und Musikraten).

Am Tänzelfestwirt-Einzug liefen 50 unserer Schützen mit.

Der Schützenausflug ging am 9.9. mit dem Bus nach Ulm und in Ochsenhausen und es wurde mit der Öchslebahn gefahren.

Die Stadtmeisterschaft vom 6.10.-12.10 und Siegerehrung am 11.11. wurde in unserem Schützenheim ausgetragen, alle KF-Vereine wechselten sich an den Schießtagen ab. Wir teilten uns die Meistbeteiligung von 24 Schützen mit Kemnat, der Wanderpokal ging an uns. Den alten Wanderpokal durften wir nun behalten, sowie den neuen für ein Jahr. Auch in den anderen Disziplinen waren wir erfolgreich.

Das Nikolausschießen schloss sich am 15.,16.,22.,23.11. mit der Siegerehrung am 1.12.2018, an. Erster bei den Ehrengaben wurde Sabrina Vanek mit einem 20,0 T, Erster Jugendehrengaben Michaela Lehmann mit einem 15,8 T, Auflageschützen Erster wurde Rosemarie Bonk mit einem 14,2 T und bei der Jugend Michaela Lehmann mit einem 80,0T und bei den Schützen sicherte sich Marianne Meichelböck mit einem 10,0 T den ersten Platz.

Auch waren unsere Schützen in den RWK im Gau erfolgreich, sowie Sabrina Vanek In höheren Klassen. Es wurde auch wieder fleißig Papier gesammelt, Kassen- und Heimdienste erledigt und das Schützenheim geputzt.